



人生を楽しむ

発行 白馬中学校

<https://hakubajh.ed.jp/>

◇5月 May



5月9日(金) 1学年 総合Day

1学年では1日総合デイとしてEXアドベンチャーで校外学習を行いました。白馬の自然の中でのアクティビティーを通して、白馬の魅力を考え学年クラスの仲間との絆を深める、などが目的でした。エキサイティングな活動にドキドキわくわくしながら、仲間同士楽しんでいる姿が多くありました。



5月12日(月) あいTime 始まりました。

今年は、ダンスヨガに加えて太極拳も取り入れ、意欲的に取り組んでいます。



5月28日(水) 道路清掃

長年続いている道路清掃。地区ごとに分かれて1時間ほどかけて地域のゴミ拾いを行いました。昔に比べると落ちているゴミも減ってきているそうです。

◇6月 June



6月4日(水) 中体連夏季大会 壮行会

中体連夏季大会に向けての壮行会を行いました。校長先生からは「応援とは、ただ大きな声を出すだけではなく、心を届けるもの」というお話があり、準備していただいたスライドを見ながら「君へ贈る応援歌」のもと、心が届くように応援をしました。各部、各選手の大会での活躍を期待します！

6月5日(木) 学校開放日 親子ネット教室



学校開放日があり保護者の皆様に、生徒たちの学校の様子を見ていきました。「とくとく Time」という特設の時間に行っている、英語のAIアプリを使った取り組みも見ていただきました。授業参観後には、「子どもとメディア信州」の松島先生に『情報端末との上手な付き合い方』という演題でお話をいただきました。①集団として携帯端末を使用する力を上げる、②個人でのコントロールの方法、③命や生き方について真剣に考えながら使用する、などの大切なメッセージをいただきました。

6月6日(金) 2学年 English Challenge Day



2学年では英語学習の成果を試したり、たくさんの英語に触れる機会を持ったりという目的で、白馬インターナショナルスクールの生徒さん達と一緒に、岩岳マウンテンリゾートで英語漬けの活動を楽しみながら行つてきました。2nd graders had English Challenge Day at Hakuba International School and Iwatake area. In the morning, we enjoyed blanket volleyball, bowling, bocca, and making haiku with HIS students. Then we went up in the gondola and did scavenger hunt. We tried to speak English as we can and communicated with not only language but also gesture and smile. We experienced a precious time with all HIS members. It makes us really wonderful.